



◀ 2年生は、12月に修学旅行に行きました。 ▶

2年生の修学旅行は、12月16日（木）～18日（土）2泊3日で、関西方面（奈良、京都、神戸）に行きました。1日目、生徒たちは、たくさんの鹿がいる奈良公園で観光協会の方の説明を聞き、東大寺の大仏を見たり、国立博物館内を見て学んだりしました。2日目は、ジャンボタクシーを使っての班別自主研修で、清水寺や金閣寺、北野天満宮など、それぞれの班が計画したルートで約7時間、京都の街を巡りました。また、夕方は祇園散策に出かけ、夜は2クラスごとの前半後半に分かれて「お楽しみ会」を行いました。企画運営した実行委員の生徒・出演した4グループの生徒たちのおかげで、笑顔と拍手と爆笑の連続でした。学年で良くまとまっていて素晴らしい時間だったと思います。3日目は神戸に移動し、北野異人館散策や南京町での昼食を十分楽しんで、友達と、学校ではできない有意義な時間を過ごしていました。帰りの新幹線では、とても満足した生徒の様子が、伺えました。【↓：2年生、修学旅行の様子】



【修学旅行実行委員長 2の1 濱 大翔】

修学旅行一番の思い出は、二日目の夜に行った「お楽しみ会」でした。準備では時間がかかり大変だったけど、みんなが楽しんでいるのを見て、これまで頑張った成果があったと思いました。そして、この修学旅行を行えたのは、先生方のおかげなので、感謝しています。ありがとうございました。

【修学旅行実行委員長 2の4 伊東 暁杏】

他校で中止になっているところもある中、このようなコロナ禍で修学旅行を実施して下さったことに、とても感謝しています。この経験は私たちの人生の一部となり、最高の思い出をつくることができました。本当にありがとうございました。

◀ 三学期始業式、生徒会役員が発足しました。 ▶

1月7日（金）三学期がスタートした日に、生徒会役員任命式がオンライン集会で行われました。生徒会長：伊東暁杏さん（2年生）、副会長：妻鹿賢樹さん（2年生）、沖愛佳里さん（2年生）、書記：村瀬巧馬さん（1年生）、中島ひなたさん（1年生）、学級生活委員長：濱大翔さん、花田紗耶香さん、環境委員長：小川幸真さん、藤本彩希さん、学習文化委員長：柴田陽翔さん、三浦葵さん、保健体育委員長：西野龍太郎さん、長濱のの碧さん、図書委員長：酒井眞一さん、西田明香里さん、給食委員長：小川竜舞さん、小川弥利さん（委員長は全員2年生）以上17名が任命されて、次の生徒会のリーダーが全校生徒に周知されました。

【始業式あいさつ、生徒会長：伊東 暁杏】

これから一年間、計17名のこのメンバーで生徒会の活動を進めていきます。先輩方がつくり上げた学校を引き継ぎ、次は、私たち新生徒会で新しい学校をつくりあげていきます。このメンバー一人一人が一生懸命頑張ってくれると思うので、皆さんもご協力お願いします。

【校長より】

「一年の計は元旦にあり」ということわざがあります。一年のことは年の初めの元旦に計画を立てて行うべきである。物事は初めが大事、しかもしっかりした計画のもと着実に進めようということです。今年は何をするか、目標を定め決意を新たにすることが大切で、年の初めの過ごし方がその一年を左右すると言われています。生徒の皆さんも、一つや二つ、あるいはそれ以上、行うべきことを決めているのではないかと思います。ぜひ、決めたことに、計画を立てて、しっかりやり遂げてください。

また、授業にきちんと取り組んで、各教科の勉強することは当然ですが、教科書等の文章を読んで、内容を理解する読解力も、もっと伸ばしてもらいたいと思います。文章の読解力を伸ばしていくことは、今後のゆるぎない力になります。努力して、力をつけてください。

◀ 陸上部女子駅伝チーム、筑前地区中学校新人駅伝競走大会、第2位、県大会出場が決定 ▶

1月8日（土）博多の森陸上競技場で筑前地区中学校新人駅伝競走大会が行われました。津屋崎中学校の陸上部女子駅伝チームが出場し、参加34チーム2位という素晴らしい結果でした。（4位までが県大会に進出）34人が一斉にスタートし競り合う中、1区のと和田小粋さん（1年生）は9位で、2区の岡野奈南さん（2年生）につなぎ、岡野さんは2人抜いて7位で、3区の中田詩央梨さん（2年生）につなぎ、中田さんは区間で1位の走りをみせて3人抜いて4位で、4区の瀧口沙央理さん（2年生）につなぎ、瀧口さんが順位を守り、前との差を詰めて、5区の行武万魅さん（2年生）につなぎました。行武さんは、2人ぬいて、見事に2位でゴールし、県大会出場を決めました。34チーム同時スタートの中、上位にくいこみ、更にだんだんと順位を2位まで上げた5人のファイト溢れる走りは、とても感動的でした。【↓：筑前地区中学校新人駅伝競走大会の様子】



◀ 宮地嶽神社の清掃体験をさせていただきました。 ▶

希望した生徒で、1月22日（土）宮地嶽神社の清掃ボランティアに行きました。参加した13名の生徒たちは、宮地嶽神社の植木さんに、「奥之宮」を案内してもらい、奥之宮八社の説明を聞き、そこで約1時間の清掃ボランティアをしっかりと熱心に行いました。その後、正式な参拝を体験させていただきました。「このような貴重な体験をつくっていただきありがとうございました。」と、参加した篠崎さん（3年生）が、代表してお礼を言っていました。

